

PAROISSE SAINTE ANNE EN CAMBRESIS

Site internet : sainte-anne.cathocambrai.com

Email : sainte-anne@cathocambrai.com

Maison paroissiale de Clary - 4 tour de l'église - Tél. 03 27 85 14 79.

Permanence "accueil paroissial" : lundi – mardi - jeudi et le samedi de 10 heures à 11 h 30

Permanence baptême : Le 2ème samedi de chaque mois de 10h à 11h30

et le 4ème vendredi de chaque mois de 18h à 19h30

Pour joindre l'abbé Gérard Lorgnier : Tel 06 68 32 29 53 – mail : gerard.lorgnier@gmail.com

N° 03 - Année 2022



Samedi 15 janvier 18h00 Walincourt Messe

2^{ème} dimanche du temps ordinaire
Quête pour les aumôneries de l'Enseignement Public

Dimanche 16 janvier 10h30 Haucourt Messe

Lundi 17 janvier 14h30 Ligny – salle paroissiale : réunion du Service Évangélique des Malades

Du 18 au 25 janvier : SEMAINE DE PRIÈRE POUR L'UNITÉ DES CHRÉTIENS
« Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage » Mat 2,2

Mercredi 19 janvier 09h15 Maretz Messe

Jeudi 20 janvier 09h15 Clary - salle des catéchismes : Messe

Vendredi 21 janvier 09H15 Villers-Outréaux Messe après le chapelet de 8h45
20H00 Solesmes – église : Prière pour l'unité des chrétiens

Samedi 22 janvier 18h00 Clary Messe

3^{ème} dimanche du temps ordinaire
Dimanche de la Parole de Dieu

Une belle occasion de réfléchir sur la place centrale de la Parole de Dieu. En instituant un Dimanche consacré à la Parole de Dieu pendant le temps ordinaire, le pape invite les baptisés et les communautés chrétiennes à prolonger ce jour par un approfondissement renouvelé de l'Écriture Sainte où Dieu ne cesse de dialoguer avec son peuple.

Dimanche 23 janvier 10h30 Maretz Messe

À noter

Samedi 22 janvier 2022 : 9h45 à 16h30 à Cambrai : "Mon corps, un trésor pour la vie" atelier cycloshow
L'association CycloShow-XY France vous propose de vivre une journée privilégiée mère et fille : une approche originale, ludique et interactive pour aborder avec sérénité les changements du corps à la puberté.
Pour vous informer et vous inscrire (il reste quelques places) : <https://cycloshow-xy.fr/ateliers/74854/>
Pour celles et ceux qui connaissent déjà cet atelier, n'hésitez pas à le faire connaître autour de vous !
Adeline LE BRAS 06.74.24.57.71

Lundi 24 janvier 20h00 en la cathédrale de Cambrai : NUIT DES TÉMOINS
Présidée par Mgr Dollmann, cette veillée de prière et de témoignages organisée par l'Aide à l'Église en Détresse (AED) fait mémoire de ceux qui ont été tués à cause de leur foi en Jésus-Christ au cours des 12 derniers mois.

Les feuilles d'annonces sont sur le site internet de la paroisse.



Marie dit à Jésus :

« *Ils n'ont plus de vin... »*

Marie dit aux serviteurs :

« *Faites tout ce qu'il vous dira »*

Le maître du repas dit à Jésus :

« *Tu as gardé le bon vin pour maintenant »*



Jean, II, 1-11

Le vin de Jésus, ce n'est pas de la « piquette » ; le vin de la Bonne Nouvelle, c'est plus qu'un bon coup bu entre amis ou à l'occasion d'une fête de famille... C'est le vin d'une alliance nouvelle et éternelle. Avec Jésus, l'alliance de Dieu et de son peuple prend des allures de « noces » : « **Heureux les invités au repas des noces de l'Agneau** ». Dans ce premier signe donné à Cana, l'eau devient ce vin d'éternité. Dans le dernier signe avant sa mort, ce vin deviendra le sang de Jésus, « **sang versé pour vous et pour la multitude** ».

Le vin de Jésus, c'est du « bon vin » : celui de la veillée de Noël



Je n'ai jamais eu autant de messages de joie, de mails de remerciements. Oui, la veillée de Noël à Ligny avait le goût du bon vin. Les enfants, les catéchistes, les parents, les paroissiens de tous lieux ont fait de cette messe un beau moment de fête et de louange pour le Seigneur. Les 300 chaises étaient occupées et près de 50 personnes debout ! Bravo à Cécile qui a assuré la logistique de cette grosse machine. Bravo aux catéchistes qui ont motivé les enfants pour un après-midi de répétition...

Bravo aux enfants et aux parents qui les ont accompagnés. Les paroissiens habitués ont accepté quelques petits changements... Chacun y a mis du sien ! Ainsi, toute l'assemblée a pu découvrir ce Jésus qui était autant présent dans « **le bébé emmailloté couché dans une mangeoire** » que dans « **la Parole proclamée, le Verbe fait chair** » ou que dans « **l'Eucharistie qui est communion au corps du Christ** » : dans les trois lieux, le même Jésus, fils de Dieu, sauveur de l'humanité. Ce fut un superbe Noël ! Ce soir-là, la paroisse nous a servi le « bon vin » de l'Évangile.

Le vin de Jésus, c'est du « bon vin » : celui de l'Aumônerie de l'Enseignement Public

Ce dimanche, la première quête sera faite pour les Aumôneries de l'Enseignement Public... Un peu partout dans le diocèse, cela existe... Chez nous, un embryon d'aumônerie s'est mis en route à Clary... Samedi, quatre ados de ce groupe (collégiens à W.) vont être accueillis et recevoir le Nouveau Testament au cours de la messe de 18H à W. Tous quatre seront baptisés à la Veillée Pascale de 2023. À chaque rencontre, leurs visages rayonnent de plus en plus. Il existe un groupe d'Aumônerie au Cateau : ils vont essayer de faire une rencontre avec eux... car ils découvrent « *qu'on ne peut pas être chrétien tout seul dans son coin* ». Quelle joie ! Si ça, ce n'est pas du bon vin, j'arrête de boire. JOIE, BONHEUR que nous partagerons samedi...



mais le vin serait encore meilleur si un jeune parent ou un grand jeune suivait ce groupe avec moi !

Le vin de Jésus, c'est du « bon vin » : celui de l'icône de la Sainte Famille



Dans mon enfance, pendant les temps d'Avent et de Carême, le soir, maman nous invitait à lire en famille les textes bibliques du jour. Avec mes deux frères et ma sœur... nous étions fiers de sortir le « Missel Biblique » de notre Profession de Foi. C'est peut-être là que j'ai été appelé une première fois par le Seigneur. En tout cas, je peux vous dire : « *prier en famille, c'est bon* ». Avec l'EAP, nous voudrions que des familles de Ste-Anne aient la chance de vivre ce bonheur de prier avec les parents, les frères et sœurs, les grands-parents... Des feuilles de réservation de dates pour accueillir l'icône de la Sainte Famille commencent à circuler dans la paroisse... On en a donné à Bertry dimanche... on en donnera aux messes de Walincourt et de Haucourt ce week-end... puis aux rencontres de catéchistes.

Voilà pour le bon vin de cette semaine ! Cherchez dans votre vie de foi... les moments qui ont le goût de bon vin... que vous vivez aujourd'hui ou que vous avez vécus. Et surtout, servez le plus possible le « bon vin de l'Évangile ». **Que personne ne puisse venir dire un jour : « ils n'ont pas de vin ».** Le vin de l'Évangile, il est à servir et à boire sans modération ! Bonne semaine.

Abbé Gérard.